



La gran tarea nacional

Todas las regiones de España laboran en la paz procurando en su medio el engrandecimiento patrio. Galicia ha presentado una muestra de su actividad laboriosa en la Exposición inaugurada por el Caudillo en Vigo y en verdad que cualquier otro sector español pudiera hacer hoy otro tanto ya que todos aquellos a quienes ampara el glorioso pabellón que triunfó en la guerra de Cruzada y es considerado en el mundo con respeto por la dignidad de su historia, se han entregado de lleno a la tarea constructiva en los diferentes aspectos que abraza la gran producción agrícola e industrial.

Franco se ha presentado una vez más a su pueblo con motivo del acto inaugural de la Exposición Industrial de Galicia. Es justo que aquel a quien se debe la felicidad actual de que España goza por haber recobrado la Patria su auténtico sentido histórico, por haber reconstruido sus arruinados valores, por hallarse hoy al margen—gracias a la exquisita prudencia gubernativa—del más terrible conflicto asolador de las naciones europeas, por haber levantado en fin una sociedad en la plenitud de justicia que informa el Movimiento, reciba el homenaje sincero de los súbditos españoles que le aman entrañablemente y atienden a las consignas salvadoras que emanan de su corazón y dicta su mente preclara.

«La Naturaleza, pródigo, nos lo ha dado todo» ha dicho el Caudillo refiriéndose a la multitud y variedad de tesoros naturales que encierra nuestra hermosa tierra. Pero ahora, falta la obra de los hombres, nuestra obra, que ha de constituir la gran tarea nacional de la que lo que presenta Galicia y pudiera presentar cualquier otra región española no es sino una prueba de voluntad en el trabajo, una de las vías por la que llegaremos al logro de la meta de nuestras altas aspiraciones.

Dios, Patria y Justicia son los pilares básicos de nuestro ideal. Falta mucho, efectivamente, —lo ha señalado el Caudillo en Pontevedra— para que en nuestra tarea reconstructiva de moralización pongamos nuestra vida encaminada a su fin; «falta la obra de los hombres, lo que nosotros construimos lo que le antemos sobre la piedra en honor de Dios, sobre la piedra de la Justicia en beneficio de nuestros hermanos y sobre la piedra de la Patria en el camino de su grandeza. «No podemos estar contentos todavía», dice el Caudillo pese a lo alcanzado. Trabajemos, pues, ya que tanto bien prodigó Dios a España, a fin de merecer siquiera eso que gratuitamente se nos dió y, sobre todo el mantenimiento de la paz que hoy gozamos que sólo en la unidad con Franco tendrá continuación.

Las conferencias de mister CHURCHILL en ITALIA Su significación y alcance para resolver la ardua cuestión mediterránea

La estancia de Mr. Churchill

En Italia ha tocado su fin con su entrevista con el Sumo Pontífice a la que se concede unánimemente una importancia singular; en primer lugar porque en ella el «premier» británico ha tenido ocasión de exponer a Su Santidad—según nos dice Argel estación francesa al servicio del inglés— los planes políticos de los aliados y concretamente los de la Gran Bretaña para «disipar los temores manifestados por el Vaticano ante la posibilidad de que se extendiesen por el Mediterráneo sistemas políticos expresamente condenados por la Iglesia Católica». (Conste que no vamos a comentar; nos limitamos a informar.) A este respecto se destaca en las esferas públicas aliadas la reciente declaración del movimiento yugo-eslavo de liberación, desmintiendo categóricamente que sus objetivos finales sean los de implantar el comunismo en Yugoslavia, declaración en la que se cree ha influido Winston Churchill durante las conversaciones celebradas por él con el Dr. Subasic y Tito.

Tras la conversación de Churchill con Pío XII ha venido el anuncio, hecho con muchos días de anticipación, (cosa que no ha ocurrido otras veces con las alocuciones pontificias) por el que se manifiesta al mundo que el Papa hablará al cumplirse el quinto año del comienzo de la guerra.

Dice la citada estación que las palabras papales son esperadas en todas partes con «particularísimo» interés, pues es probable que con ellas Su Santidad nos dé a conocer el pensar suyo frente a la nueva situación bélica actual y la futura en sus aspectos políticos. Hasta el primero de septiembre no es fácil que se tengan las primeras indicaciones de cuáles son «los problemas importantes de la hora presente», que, según el comunicado oficial, han sido abordados en las conversaciones; pero se cree que las cuestiones examinadas comprenden no sólo aquellas de índole política que afectan a los países del Mediterráneo, sino a otras regiones como Polonia, por las que el Sumo Pontífice siente una preocupación especial.

Es de suponer que, después de las declaraciones que monseñor Spellman (arzobispo de Nueva York) y Myron Taylor (embajador de Roosevelt) hicieron por encargo del presidente yanqui al Papa, el primer ministro, de la Gran Bretaña habrá hecho una exposición muy detallada y concisa de los proyectos aliados para la post guerra y hasta se habla en los círculos políticos aliados «de la posibilidad de que el ministro presidente inglés haya garantizado la Santa Sede el apoyo de Inglaterra

para que esté asegurada la intervención de la Iglesia Católica en la futura Conferencia de la Paz; cosa que no ocurrió en la guerra pasada».

Pero sobre esto nada puede afirmarse en concreto, si bien Churchill, en sus manifestaciones a los setenta compañeros nuestros con los que se entrevistó después de la conferencia papal, insistió que la conversación ha permitido tomar acuerdos «interesantísimos» que serán conocidos en su día.

Las otras visitas

Sigue diciéndonos la información a la que estamos aludiendo que la estancia del primer ministro británico en la península italiana ha significado para él una etapa de intensísimo trabajo, pues ni un sólo día se ha tomado para descansar de la fatiga que supuso un constante movimiento entre las fuerzas aliadas y un inintermitido conferenciar con multitud de estadistas de seis países afectados por la cuestión espinosa del Mediterráneo.

Primeramente con el primer ministro de Yugoslavia, acompañado de Tito, sostuvo Churchill varias entrevistas de las que ha salido reforzado el acuerdo entre el Gobierno del Rey Pedro II y el movimiento allí existente de liberación; posteriormente fueron Ivanoe Bonomi y el mariscal Badoglio, los que han estudiado con él la situación actual de Italia, las eventuales condiciones de paz que podrían concederse al país en un tratado provisional y el papel que se asignará a Italia en la post guerra en su carácter de potencia mediterránea. Por último, entre las personalidades políticas recibidas por Churchill, se encuentra el primer ministro helénico, Papandreu, al que el Gobierno de Su Majestad ratificó recientemente el apoyo incondicional prometido al constituirse el Gabinete de concentración nacional.

Con todos ellos se han alcanzado acuerdos satisfactorios que permiten—según Argel— tener por muy fructífero el viaje de Churchill que ha sembrado una semilla de la que pueden y deben esperarse grandes e inmediatos resultados esencialmente en el Mar Mediterráneo, en el que se asientan dos de los pilares más vitales del Imperio Inglés lo cual bastaría para justificar la visita de Churchill, si es que ésta no hubiese tenido otros altos fines políticos—que si los ha tenido— decisivos para la reorganización de la región mediterránea después de la guerra en Europa.

Nuestro comentario

El honorable primer ministro británico en la hora de ahora debe pasar por un momento de inquietud grandí-

sima por la necesidad de montar «cuanto antes» un frente de inteligencia de todas las personas honradas que permita salvar la situación grave—la llegada del monstruo bolchevique al Mediterráneo— para todo el mundo mediterráneo y singularmente para el Imperio Británico.

La diplomacia inglesa quiere llegar a esta meta aunando los esfuerzos dispersos que quieren tener ese mismo objetivo; y así vemos que incluso llega hasta pedir al Santo Padre su ayuda—¡qué lejanos tiempos aquellos que lo más odioso para el inglés era todo lo relacionado con el Papa!— e incluso prometiéndole—según antes leíamos— el apoyo de Inglaterra en la conferencia de paz. (Si en la conferencia de paz que se celebró tras la otra guerra, se hubiese oído y respetado el sentir justiciero y caritativo de la Iglesia Católica, no hubiese ocurrido esta manzana que a todos nos trae de mala manera).

La llegada de la bestia a Rumania precipita los acontecimientos en el Mediterráneo. Los días que vienen son interesantísimos. Ya se anuncia un viaje

El ministro de Obras Públicas visita los talleres de Astillero

SANTANDER 28.—El ministro de Obras Públicas, visitó los talleres de Astillero donde fué recibido por las autoridades y a todo personal de la factoría. El ministro inspeccionó las obras que se están llevando a cabo en el «vapor Sac 5» que fué hundido en Barcelona y cuatro remolcadores para la Marina de guerra que están ya puestos en grada. Después se trasladó a Santander y saludó al ministro de Educación Nacional.—CIFRA.

El ministro de Justicia, en un balneario catalán

BARCELONA, 28.—Ha llegado al balneario de Puda de Montserrat para continuar su cura de aguas el ministro de Justicia.—CIFRA.

OBJETIVOS SOVIETICOS

Es asombrosa la actividad del Kremlin para lograr los objetivos que persigue de expansión comunista por todo el mundo. A la acción bélica une con astucia la gestión diplomática merced a la cual va logrando hábilmente introducirse en todos los países que controla sin aliados. Es decir, que combina con la estrategia militar otra muy amplia en el terreno diplomático, como lo confirman los hechos que se vienen sucediendo de algún tiempo a esta parte.

En Moscú, opinase que el exclusivo control del Mar Negro y el camino libre a Estambul, son conquistas ya realizadas.

La gran actividad de Wythinski, adjunto Comisario de Asuntos Exteriores de la Unión Soviética, en todo el espacio Mediterráneo, es más que conocida, no precisando hacer mención de ella. Controla los acontecimientos de Turquía, al igual que en Siria, en El Líbano, en Palestina, en Egipto, en Italia y en el Norte del África francesa.

La agitación en Italia está concienzudamente preparada, pretendiéndose, en primer lugar, que la vida sindical pase a depender de los comunistas. Al iniciar su labor los bolcheviques utilizan, en un principio, los conceptos socialdemócratas, dejando los agentes diplomáticos de Stalin que el partido sea el que aclare después la situación.

El separatismo vegeta en Sicilia,

El ministro de Educación Nacional, en viaje por Asturias

AVILES, 28.—El ministro de Educación Nacional, llegó a esta ciudad, Le acompañaban diversas autoridades y jerarquías. El señor Ibañez Martín se trasladó al Club Náutico de Salinas, en unión de los alumnos que asisten al curso de verano recientemente inaugurado en la Universidad de Oviedo. Posteriormente visitó el Instituto local de Segunda Enseñanza Carreño Miranda y el Museo Graño, de los que hizo grandes elogios. Después de asistir al partido de fútbol amistoso entre el Oviedo y el Avilés, regresó a la capital de la provincia.—(Cifra.)

Salida para Santander

OVIEDO, 28.—El ministro de Educación Nacional, ha realizado una visita a la Diputación Provincial. El siguiente viaje a Covadonga. Por la tarde marchó a Santander y desde allí regresará a Madrid.—(Cifra.)

Llegada a Santander

SANTANDER, 28.—Ha llegado el ministro de Educación Nacional. Fué recibido en la Diputación por la Corporativa en pleno y las autoridades y jerarquías, miembros del Consejo Superior de Investigaciones Científicas, el jefe nacional del S. E. U. y autoridades académicas.—(Cifra.)

En las huertas, viñedos y olivares, ha quedado totalmente destruido el producto. Las autoridades adoptarán medidas en beneficio de los labradores pobres. (Cifra.)

Llueve con poca intensidad en Córdoba

CORDOBA, 28.—Durante todo el día de hoy, el cielo ha estado encapotado y ha soplado fuerte viento. Por la tarde llovió, aunque con poca intensidad. (Cifra.)

Lluvias tormentosas en varias provincias

MADRID, 28.—El Servicio Meteorológico Nacional dice que las tormentas se han dejado sentir en varios puntos de la península señaladamente en Extremadura y el oeste de Andalucía; recogidos en Badajoz 24 litros por metro cuadrado. En el resto de España la nubosidad fué muy abundante.

Es probable que el área de chubascos se traslade a la porción Este de Andalucía y a la cuenca del S. Gura. En el suroeste de la Península se inicia un cambio, siendo probables vientos del Este, con nubosidad abundante en Galicia, extendiéndose en parte al Duero y Extremadura. Nubes medias en Cantabria, sin cambios notables en el Ebro y Cataluña.

Las temperaturas extremas en Madrid oscilaron entre los 31 y 18 grados.

Abundantes aguaceros en Sevilla

SEVILLA, 28.—Han caído sobre Sevilla fuertes tormentas con aguaceros abundantísimos. La que se inició la madrugada

de Roosevelt a Argel con el mismo objetivo churchiliano. Esperemos la palabra augusta del Vicario de Jesucristo en la tierra que proyectará clara luz sobre estas cuestiones tan importantes.

Noticias del día

Las tropas alemanas que venían del sur francés replegándose hacia el Norte, se han concentrado ya en los sitios designados por el Mando Alemán después de haberse visto precisadas varias veces a pasar al ataque contra los francos tiradores y las tropas aliadas motorizadas.

En Francia continúa el avance aliado arriba de Sena y en dirección de Suiza e Italia. En la parte inferior del Sena la resistencia germana es muy enérgica.

Rusos y algunas divisiones rumanas prosiguen su avance a través de Rumania; Berlín nos dice que sus tropas tienen bloqueada a la capital de Rumania.

Aún no dominan París los anglosajones. Brest y Lorient siguen sin rendirse. Marsella, según la agencia Reuter, ha capitulado.

da anterior, que duró varias horas con gran aparato eléctrico, ha tenido una continuación hoy por la mañana, en que ha llovido con extraordinaria copiosidad. El agua ha sido recibida con júbilo, más que en los campos, donde casi resulta perjudicial para las faenas de recolección, ya en sus postrimerías, en la ciudad, porque con ella se espera, mayoría en el régimen de restricciones de luz y suministro de energía motriz para las actividades laboriosas. De anoche a hoy ha llovido en una proporción de 30 litros por metro cuadrado. Como la tierra, por el prolongadísimo estiaje, estaba demasiado seca estas lluvias, aunque copiosas, han sido absorbidas rápidamente. Sevilla da la sensación de que el verano declina por momentos.—(Cifra.)

Pedrisco en Sonseca

TOLEDO, 28.—Una fuerte tormenta, acompañada de pedrisco ha producido daños en el término municipal de Sonseca por importe de varios cientos de miles de

litros, absorbiendo su savia vital de una raíz soviética, y el partido comunista desea la creación de una «república soviética siciliana» independiente.

El jefe de los comunistas italianos es un tal Togliatti, conocido también bajo el nombre de Ercoletti, que permaneció durante muchos años en Moscú, y tras la entrada de las tropas angloamericanas en territorio italiano se encaminó inmediatamente al Sur de Italia.

También trabaja Moscú en el África del Norte francesa, siguiendo los mismos procedimientos; Por una parte, se vale del representante soviético cerca del Comité de Argel, Bogomoloff, y por otra, confía la resolución de sus objetivos al Partido.

Entre los comunistas franceses, se destacan el ex-secretario general del partido comunista francés, Thorez y Andrés Marthy.

No hay que perder de vista estas actividades soviéticas porque llevan consigo un terrible drama de sangre.

Momento es este único en la historia de Europa. Como antaño se vio invadida por los bárbaros, los modernos instantes quieren ser de la privanza de otros bárbaros, con instintos más salvajes que los de aquellos, a pesar de haber transcurrido muchos siglos de civilización, durante los que las ideas y los sentimientos deben de haberse depurado. Efectivamente, ha sido así, pero para que esos modernos bárbaros tengan más refinada la crueldad y aún más torpe la sensibilidad.

Esto que decimos no es una vaga elucubración. Es la razón que se impone después de haber leído las noticias acerca de lo que han hecho las tropas rojas en aquellas localidades en que han entrado. En todas ellas los bolcheviques han sido implacables. Es conocido que ha habido fusilamientos en masa, sin previa formación de causa, sin que se les constatará defenderse a las víctimas ni explicar su conducta. Para los marxistas que responden a las órdenes de Moscú no existe más credo que el suyo ni respetan otras necesidades que las que por ellos han sido impuestas.

Ahora se extiende la ola marxista. Todo lo abate sin consideración alguna. Las principales víctimas son aquellos mismos rusos que no se atrevieron a dejar sus tristes casas y sus humildes menesteres. El soldado del ejército rojo cae ferozmente sobre los infelices campesinos. Es el bárbaro que otra vez se impone con sus procedimientos terribles y sangrientos. Precisamente en lo que está sucediendo tiene que aprender Europa. Se impone no dejarlos pasar para que con su planta no hagan que se seque la hierba, sin que pueda ya crecer jamás. La civilización, de la que somos hijos, nos impone ese deber.

Eustaquio Suárez.

Si disfrutas de una situación económica ventajosa preocupate de asegurar la vejez de tus modestos y fieles servidores, contratándoles rentas en el Régimen de Seguros Libres administrados por el Instituto Nacional de Previsión.

Instituto Nacional de Enseñanza Media de Avila

De acuerdo con lo dispuesto en el Decreto de 26 de septiembre de 1941, en esta Secretaría se abre matrícula especial para los alumnos que deseen obtener dispensa de escolaridad mediante el examen de cada asignatura y por cursos completos, bien entendido que la validez de la inscripción termina con esta prueba y la nota es de conjunto.

La edad mínima para solicitar es la de once años en el primer curso, doce en el segundo, trece en el tercero, catorce en el cuarto, quince en el quinto, diez y seis en el sexto y diez y siete en el séptimo. Los mayores de diez y nueve años podrán solicitar dispensa de todo el Bachillerato sometiéndose a una prueba teórica-práctica de cada una de las materias que componen el plan vigente de estudios medios. Se entiende que los años indicados han de cumplirse dentro del natural.

Para solicitar esta dispensa es condición ineludible que el alumno tenga legalizadas normalmente las declaraciones de suficiencia de los cursos anteriores, sin que puedan matricularse asignaturas pendientes.

La solicitud se formalizará en instancia impresa que se expende en Conserjería, haciéndose constar claramente la edad y los cursos afectados con expresión de los idiomas modernos elegidos, así como el domicilio y el nombre y apellidos exactamente iguales a los que figuren en el expediente personal, sin cuyos requisitos se perderá la inscripción. No se piden más documentos por admitirse tan sólo a los candidatos que ya tengan dicho expediente en nuestro archivo y claro es que al comprobarse una falsedad queda sin efecto todo lo actuado.

En las horas de once a trece de los días laborables de la primera decena de septiembre se harán las matrículas, que importan sesenta-pesetas en papel, cincuenta y siete en metálico y dos timbres móviles de veinticinco céntimos, todo ello por cada uno de los cursos solicitados. Presentando el título de beneficiario de familias numerosas de primera categoría se rebajan treinta pesetas en papel de pagos y veintisiete pesetas cincuenta céntimos en metálico; con el de segunda las sesenta pesetas en papel de pagos al Estado y cincuenta y cinco en metálico.

Todos han de traer el Libro de Calificación escolar para estampar la diligencia de la inscripción con veinticinco céntimos para el timbre, así como luego en el momento de los exámenes, que se anunciarán con la antelación debida.

El director, *Maria Dolores de Palacio.*

COMPRE USTED
Calzados García
Martín Carramolino, 24
Baños a la Posada de la Fresta.

Hágase modista por correspondencia
... y obtendrá magníficos ingresos sin salir de su hogar. Miles de alumnas lo han hecho ya. No vocile más.

PIDA AHORA MISMO NUESTRO FOLLETO "P"
ACADEMIA CCC
APARTADO 108 - SAN SEBASTIAN

Nuestros cursos le permiten estudiar sin salir de su casa: contabilidad • edición mercantil • correspondencia comercial • costura • alfilería • decoración • carpintería • ebanistería • metalurgia • electricidad • arte textil • arte gráfico.

REPORTAJE DE GUERRA

Cuatro días en la retaguardia enemiga

Por Javier MARTI.

Oeste de Francia. El ataque al Continente ha dado comienzo. Y mientras los ejércitos aliados pugnan por llegar al fin propuesto, Alemania defiende palmo a palmo sus conquistas y trata de poner a la invasión un epílogo muy distinto. El choque, con toda su terrible intensidad, dibuja notas dolorosas sobre el pentagrama de las campañas francesas.

La mañana, inundada de luz, es alegre, luminosa y risueña. Una patrulla alemana de exploración, marcha por el camino serpenteante que conduce al monte Van decididos y atentos. Hace tiempo que dejaron las líneas propias y, burlando la vigilancia de los puestos avanzados, se adentraron audazmente en la retaguardia enemiga, a espaldas de ingleses y norteamericanos. Son ya tres los días de osado deambular por una tierra erizada de peligros. Ahora, mientras camina de nuevo, les es dable contemplar detrás de ellos, silencioso y sin vida, el abandonado pueblecito montañoso que les sirvió de providencial refugio durante las últimas veinte horas. La silueta del caserío se recorta vagamente en un horizonte que se distancia por momentos.

Los hombres que componen la patrulla, un sargento y doce soldados, son todos voluntarios de la División «Hermann Göring». Jóvenes aún, cuentan ya con una larga experiencia. El horror de la guerra endureció sus almas, confiriendo a los rostros un sello de madurez prematura. El sargento, un mocetón alto y rubio oriundo de Westfalia, se ha adelantado hacia la cima del monte que se yergue ante ellos. Le siguen los soldados y, cuando todos coronan la cumbre, una vasta extensión de terreno se ofrece a sus ojos.

La carretera, punto primordial que ha de explorar la patrulla, es una cinta clara y zigzagueante que pasadas las montañas se interna en la llanura. El tráfico por ella es intenso. Continuamente pasan columnas motorizadas, largas filas de vehículos que conducen fuerzas a las líneas de vanguardia; luego, los camiones regresan vacíos. De vez en cuando van y vienen los enlaces. Sus máquinas parecen volar en un vértigo fránico, casi suicida...

Los soldados alemanes de la patrulla observan con curiosidad el movimiento enemigo. Saben con certeza que se prepara una gran ofensiva por este sector. No está lejos el frente. Allá hacia Oriente, se oye retumbar sin tregua el sordo estruendo de los cañones y se percibe el fragor del combate. Pero la patrulla ha llegado y tiene por delante una misión determinada que cumplir.

El día transcurre lentamente... Los bombarderos enemigos cruzan el espacio con frecuencia, protegiendo las rutas de aprovisionamiento; la patrulla contempla su vuelo y aguarda.

El sol alcanza el punto más alto en su trayectoria cuando el sargento westfaliano rompe la quietud de la espera con un gesto significativo de la mano. Por la carretera extendida a los pies de la patrulla, avanzan tres tanques enemigos. Lo hacen pausadamente con la despreocupación natural de quien sabe que marcha por su propia retaguardia. A poco, dos de ellos se rezagan y quedan ocultos a la vista de los soldados alemanes por una curva de la carretera; el otro sigue adelante...

No por mucho tiempo. Los hombres de la patrulla le ven detenerse y advierten que sus oca-

pañales, en número de cinco, se disponen a acampar no lejos de la poderosa máquina de guerra, a cuyo efecto levantan una tienda de lona. El sargento alemán decide intentar la destrucción del tanque y la captura de sus tripulantes. Comunica a sus soldados el proyecto y la necesidad de aguardar el momento favorable para llevarlo a cabo.

Las horas de espera se suceden.

Comienza la luz a retirarse ahuyentada por la sombra que llega. La noche desciende oscura, propicia a los planes del pequeño y atrevido grupo. Los doce soldados alemanes, con su jefe a la cabeza, se acercan calladamente a la carretera. El avance, cauteloso y progresivo, se prolonga durante dos horas.

Ya tienen delante la sombra gigantesca del carro blindado; en la tienda su tripulación duerme tranquila. El sargento tiene una idea repentina: se aproxima a las cuerdas que mantienen tensas las lonas y las corta con un movimiento rápido y certero. Los durmientes, envueltos en los pliegues de la tienda derribada, se agitan en una enorme confusión de gritos y juramento. Los soldados de la patrulla sólo tienen que aguardar a que vayan liberándose de la improvisada red para apresarlos. Uno a uno, los ingleses son capturados sin resistencia. El golpe de mano tiene un feliz comienzo.

El sargento ordena a sus hombres que se alejen con los prisioneros. Solamente uno de los soldados queda con él para acabar lo empezado. Ambos hombres se aproximan al tanque. El sargento, lanza una granada por la escotilla mientras su compañero introduce otra por el tope del cañón. Dos detenciones, casi simultáneas, desgarran el silencio de la noche. Del coloso de acero surgen llamas de súbito. Cuando el sargento y sus subordinados se alejan, el tanque es ya una enorme hoguera.

Poco después, la retaguardia enemiga experimenta violenta convulsión. Cunde la alarma y estalla un loco estrépito de ametralladoras que buscan con sus disparos un blanco inhallable. En vano. El sargento y su compañero se unen al resto de la patrulla. Luego, todos juntos se internan en la zona montañosa. Delante de los soldados alemanes caminan los cinco ingleses prisioneros.

Horas penosas se suceden. La fatiga y el hambre no detienen a la patrulla. Es preciso renunciar a toda pausa. El enemigo intentará darles alcance y es seguro que a estas alturas son objeto de una encarnizada persecución. Amanece; el día entero transcurre y la patrulla, con voluntad inquebrantable, mantiene su agotadora marcha.

Anochece cuando el sargento y sus doce hombres llegan a las líneas alemanas. Cuatro días han permanecido en la retaguardia anglo-norteamericana. El informe del sargento a sus superiores, breve y simple, dice así: «Orden cumplida. Explorada carretera de X. Intenso tráfico de columnas enemigas. Destruído tanque modelo III y capturados cinco soldados ingleses. No hemos sufrido baja alguna.»

No dice más. Y es mucho. Porque una admirable lección de heroísmo se esconde modesta en la sencillez de estas líneas.

Tip, y Ened. de Senén Martí.-Avila

La imagen de la Transverberación

Extática, arrobada, suspendida en el aire, cual si del mundo huyera y su celestial planta no quisiera pisar más esta tierra pervertida.

Con la mirada fija y retenida en la Mansión Celestial, que éste era su único deseo, su ilusión primera y su constante anhelo ya en la vida.

El corazón traspasado de amor con los brazos caídos, suplicante, como pidiendo a Dios que la levante, la pena de vivir en derredor de tantos que hacenle ofensa constante; cosa que a ella causa gran dolor.

V. Matallana.

Estampa morañega

A mi gran amigo ALEJANDRO JIMENO

Pues recordar te agrada de muchacho en verano las horas placenteras, démonos un paseo por las eras cuando al caer del sol llega el gazpacho.

Fué a la cabaña en cesta o en capacho, a refrescar las secas tragaderas de mozos de empolvadas pelambreras; comienzan las cucharas el despacho de la merienda rústica y sencilla, y termina el condumio a sorbetones que resonantes la cazuela agotan; y turnando las mozas en la trilla, látigo en mano, al aire las canciones, los «pares» fuera de las parvas trotan.

Constantino de Lucas.

27 de agosto: Festividad de la Transverberación del Corazón de Santa Teresa de Jesús

«LA HERIDA DIVINA» (FRAGMENTO)

TERESA DE JESUS:

«Quiso el Señor, que viere aquí algunas veces esta visión, veía un angel cabe mi hacia el lado izquierdo en forma corporal; (Teresa de Jesús: Vida, XXIX, 11).

«Un angel cabe mi veía, al lado izquierdo y en forma corporal

y a questo solo ver solía por privilegio que el Señor me hac'a, qu'es maravilla feliz y celestial.

»Y quiso Dios que así le con templara, en aquesta bella y purísima visión; un rojo intenso y vivo le abrasaba el rostro, al cual heroseaban unas dulces sonrisas y expresión.

»Ni lo dudo, ni más era su al tura, era pequeña y muy bien formada, pero tan suave y grande su her mosura, que por un Serafín de las legiones puras del Señor, yo le tomara.

»Vile en la mano blandir dorado dardo largo, y con la fin de fuego, cual emisario del Duque Enamorado, que con la llama del Amor Sagrado vino a fortalecer mi santo anhelo.

»Parescime llegar al corazón el dardo, y con celeste saña produciame grato dolor, ardía con más fuerza en mi el amor, y ahondando, el fuego, llegaba a (las entrañas; »y arrancólas, llevólas al salir

o al menos así me parecía; velame agotar, cansar, d rmir, agotar, deifallecer, penar, sufrir, y el alma de amor ee estremecía.

»Jamás dolor como éste conocí, extraño en demasía, fuerteysuave, amargo y dulce, tan vivo... y tan (feliz, que mil veces le pido al Serafín en mi corazón su santo dardo (clave.)

EL POETA:

Esto expresado lo veréis fielmente en la vida de la Santa castellana, en términos más dulces, sonrien (te por salir de la clara, incomparable frente que dictó las bellísimas «Morañas».

En Avila, poética ciudad, sólo un testigo estaba, y presencia del Señor la inmensa caridad, de Teresa el amor y santidad; la humilde ceida de la Encarnación.

Antonio Alamo Salazar
Alba de Tormes.

Organización Nacional de Ciegos
Delegación de Avila
Plaza de la Victoria
(Reposo Municipal)

Lista de los números premiados del CUPON PRO CIEGOS correspondiente al sorteo celebrado el día 28 de Agosto de 1944

Premiado con 25 pesetas, número 718
Premiados con 250 pesetas los números terminados en 18

Sección religiosa

Día 30 Miércoles.— Santos Rosa da Lima, vg., Félix, pb.; Gaudencia vg., mártires; Bonomio, abad; Pamaquilo, ab; Fantino, Flacrio, Pedro, cfs.

La misa y oficio divino son de Santa Rosa de Lima, con rito doble y color blanco.

Los Santos Mártires Vicente, Sabina y Cristeta

Basilica de San Vicente.— Se celebra solemne Triduo preparatorio de la fiesta de los Santos Mártires. Por la mañana, a las ocho y media, misa rezada. Por la tarde, a las ocho y media, exposición del Santísimo, estación, rosario, sermón por el R. P. Cirilo Yarritu, misionero Redentorista, preces del triduo, bendición y reserva.

Casa en Valladolid

Se vende próxima Universidad y Colegio de Jesuitas, tres plantas, calefacción y cuarto de baño, nave industrial, piso libre. Renta cinco y medio por ciento. Precio 105 000 pesetas.

Señor San Antolín

Ferrariz, 9, principal.

VALLADOLID

No se contestan cartas.

SE VENDE y compra ropa usada. Plaza de Santa Ana, 20.

Caja Nacional de Subsidios Familiares

Delegación Provincial de Avila

Para general conocimiento, esta Delegación de la Caja Nacional de Subsidios Familiares hace público por el presente anuncio a todos aquellos obreros y empleados que tienen reconocido el derecho al cobro del Subsidio Familiar, que les concede la Ley de 18 de Julio de 1938, que el pago del Subsidio correspondiente al mes de Julio dará comienzo en estas Oficinas, sitas en la calle de Reyes Católicos, 15, bajo, durante el presente mes, en los días y horas que a continuación se expresan:

Horas de pago

Por la mañana, de nueve y media a una.

Días de pago

Día 29: A todos los subsidiados comprendidos en el Régimen normal y agro pecuario.

Subsidio Rama de Viudedad

Día 30: a todas aquellas penionistas que tengan reconocido el derecho a la percepción del subsidio.

Para percibir el Subsidio han de exhibir en ventanilla cada receptor el impreso T de su Declaración de Familia.

Espera esta Delegación que para a buena marcha y organización del pago, todos los obreros concurrirán precisamente a estas oficinas, en los días y horas señalados para el pago del mismo.

Les recuerdo a todos aquellos subsidiados a quienes interese que el Subsidio le cobre una tercera persona la necesidad de que ésta presente en el momento del cobro la oportuna autorización firmada por el interesado de cuyo impreso pueden proveerse en estas Oficinas.

Los obreros que residen en los pueblos de la provincia recibirán el importe del Subsidio por giro postal en sus propios domicilios.

El delegado provincial.

GRANDES EXISTENCIAS

ARADOS DE NORIAS DE PREVIAS DE

ALABIOS

**COLEGIO
Corazón de María
Zamora**

Dirigido por PP. Misioneros
Bachillerato y preparación
para ingreso desde los
ocho años

Alumnos internos, medio
pensionistas y externos

Este Colegio inaugurado el año 1941, ha sido construido de nueva planta según todas las orientaciones de higiene, confort y técnica moderna. Posee amplios soleados y bien ventilados dormitorios con camas niqueladas y armarios individuales. Lavabos, duchas, lavapíes y cuartos de baño, todo con agua caliente y fría. Calefacción central en todas las dependencias. Cuenta con amplios salones de juego y de cine sonoro; patios de recreo con surtido de juegos de movimiento.

La educación de este Centro imparte:

Garantía absoluta de formación moral, espiritual y social. Educación de la voluntad y de carácter. Esmero en las formas sociales. Ininterrumpida vigilancia. Disciplina suave: atenta más bien a acostumbrar a los alumnos al recto uso de su libertad y a la formación de su propia personalidad bajo el concepto del propio honor, del deber y de la responsabilidad.

Estudio completo e intenso del Bachillerato con cinco clases diarias de hora y media y adiestramiento diario de los alumnos con ejercicios y composiciones de todas las asignaturas.

El extraordinario incremento que ha obtenido este Colegio en el breve plazo de su existencia, pasando de los 96 alumnos a los 400, da idea de la marcha pujante y vigorosa de este nuevo Centro. El trabajo incesante y bien dirigido de sus profesores, la actuación de sus directores y vigilantes y el celo de sus confesores ha sido coronado, en tan breve espacio de tiempo, con el éxito más rotundo. La llegada a sus aulas de alumnos de muy lejanas provincias acredita que la aceptada labor docente y formativa de este Colegio se ha abierto rápido paso en alas de fama bien cimentada.

La excepcional acogida y aceptación que nos ha dispensado tanto público de Zamora, como el de lejanas provincias, crea el compromiso de honor a los directores y profesores de este Centro, no solo de no defraudar el creciente aplauso merecido hasta ahora del público, sino de ir mejorando y superando, en lo posible, las condiciones de este Colegio en los aspectos educacional, formativo y docente, de modo que esté siempre a la altura de los últimos adelantos pedagógicos.

También el servicio general y el trato alimenticio serán objeto de mejoramiento y superación, no obstante el reducidísimo coste de la pensión.

Para detalles y solicitud de admisión dirigirse al Padre Director. Plaza de Primo de Rivera, 5.



C. 5795

**San Juan de la Cruz
COLEGIO DE ENSEÑANZA MEDIA
Calle de Lopez Nuñez, 2.-Avila**

Le ofrece la solución al problema de la educación de sus hijos. Proseleccionado y seleccionado. Inspección constante sobre el alumno. Disciplina, seriedad, moralidad.

Escuela preparatoria para ingreso en el Bachillerato. Eficaz preparación para el Examen de Estado. Éxitos enormes. Amplios salones. Patio de Recreos. Material moderno y pedagógico.
Dirección: Martín Carramolino, 23.- Tel. 355 y 102.

**Prosigue muy intensa la Tolón y su puerto son un
batalla de FRANCIA**

BERLIN 28.—Continúa con extraordinaria violencia la batalla de Francia. Con tiempo excelente —dice la D. N. B., la aviación aliada actúa intensamente. Dadas las dificultades que se presentan, la resistencia alemana en diversos sectores del frente puede calificarse de heroica. En el sector norte los aliados ocuparon la ciudad de Elbeuf, después de encarnizados combates. En esta región se realiza con absoluta normalidad el repliegue de las fuerzas alemanas.

En varios puntos fueron rechazados los intentos angloamericanos para atravesar el Sena. Al sureste de París —continúa diciendo la D. N. B.— los aliados consolidan sus posiciones en la orilla derecha del Sena y han conquistado Troyes.—EFE.

Las plataformas de lanzamiento de la V-2

LONDRES, 28.—En el curso de las operaciones emprendidas desde hace unos días en la orilla occidental del Sena fuerzas aliadas han descubierto gran número de plataformas de lanzamiento de la V-2, algunas de ellas ya terminadas, según se anuncia oficialmente.

Los círculos militares londinenses estiman que del otro lado del río habrá todavía mayor número de esas plataformas.—EFE.

La resistencia alemana en Champigny

Gran Cuartel General del Cuerpo Expedicionario Aliado, 28.—El comunicado de hoy dice:

«Las fuerzas aliadas que cruzaron el Sena al sur de París avanzan hacia el este, entre el Marne y el Sena. En la punta meridional de este sector nuestras vanguardias han dejado atrás Troyes; algunas unidades se encuentran en las cercanías de Romilly sur-Seine. Nogent sur-Seine está en nuestras manos. Nuestras tropas se aproximan a Provins y al noroeste han avanzado hasta las cercanías de Lagny sur-Marne».

El enemigo ha sido expulsado de Bourdenay y de Saint Lupien al sur de Nogent-sur-Seine.

En el sector de París la situación es tranquila, aunque el enemigo siguió resistiendo el dominio en Champigny.

El bosque de Bologne ha quedado limpio de enemigos, pero en el de Meudon, al suroeste de París, siguen resistiendo pequeños núcleos adversarios.

La eliminación de fuerzas enemigas entre París y el sector Mantes-Gassicourt sigue su curso, especialmente cerca de Villennes-sur-Seine, no lejos de Posy. Han sido ensañadas y robustecidas las cabezas de puente aliadas sobre el Sena en Montes-Gassicourt Vernon y al este de Elbeuf. Nuestras tropas, venciendo una fuerte resistencia, han empujado hacia el este desde Pont Audemer y han conquistado la carretera que va de esta localidad a Bourgachard. Está casi terminada la limpieza de enemigos en el bosque de La Londe. En Bretaña, las tropas

aliadas que luchan cerca de Brest han obtenido éxitos.

Las tropas enemigas, vehículos y barcasas concentrados en la orilla occidental del Sena, en Ruán han sido incesantemente atacadas durante las últimas veinticuatro horas por centenares de aviones aliados. Oleadas de bombarderos ligeros y medios arrojaron miles de bombas explosivas y rompedoras en su segundo día consecutivo de operaciones contra estos objetivos, a pesar de un intenso fuego de barrera antiaéreo. Poderosas formaciones de caza y cazabombarderos han efectuado ataques ininterrumpidos contra diversos objetivos, con magnífico resultado. Otras formaciones de bombarderos ligeros y medios alcanzaron de lleno dos depósitos de gasolina en Bucy les Pierrepont y Bosque de Samoussay, al noroeste de Reims, y dos emisoras cerca de Boulogne. Locomotoras, vehículos motorizados y centenares de vagones fueron destruidos o averiados por otros cazas, que bombardearon y ametrallaron la circulación enemiga en un extenso sector, desde la desembocadura del Sena hasta Luxemburgo, Alemania y Dinamarca.

Formaciones de bombarderos pesados, con escolta, volvieron a atacar Brest sin pérdidas propias.

Dieciséis aviones alemanes fueron destruidos en combate aéreo y catorce en tierra. Dieciséis de los nuestros no han regresado a sus bases.—EFE.

ELIXIR ESTOMACAL SAIZ DE CARLOS

Cerca de medio siglo de éxitos acreditan la bondad de este medicamento, en el que, lo acertado de su fórmula, la pureza de sus componentes y exacta dosificación, permiten al Médico recetarlos en la mayor parte de las enfermedades del

ESTOMAGO E INTESTINOS

VENTA EN FARMACIAS

(Censura sanitaria 247)

Los alemanes dicen que continúa la resistencia, mientras la agencia Réuter da por conquistada esta plaza

TOLON, 28.—Varios millares de hombres y mujeres, todo lo que queda de 200 000 habitantes de la ciudad, se han reunido en el bulevar de Estrasburgo para presenciar el domingo por la tarde la entrada oficial de las tropas francesas, con el general De Lattre de Tassigny a su cabeza, dice el enviado especial de la agencia Réuter cerca de esas fuerzas. Tolón —añade— es la desolación misma. La región del puerto y del arsenal es un desierto de ruinas. Del arsenal sólo quedan las cuatro paredes. El edificio de la Subprefectura ha sido destruido.—EFE.

Continúa la resistencia en Tolón

BERLIN, 28.—Continúa en Tolón la resistencia alemana, según anuncia la D. N. B.—EFE.

En Marsella prosiguen los combates

BERLIN, 28.—En Marsella prosiguieron ayer los combates.—EFE.

Cuartel General aliado en el Mediterráneo —El parte oficial del día de hoy dice:

«Séptimo ejército: Tropas norteamericanas del séptimo ejército han alcanzado el Ródano en las cercanías de Montelmar, tras varios días de dura lucha contra el enemigo que intentaba impedir esta maniobra, ya que constituye una grave amenaza contra su flanco oriental. El adversario sufrió graves pérdidas. En los sectores de Tolón y Marsella, las fuerzas francesas han proseguido la limpieza de los pocos núcleos de resistencia alemanes que aún quedan en esas plazas. Más de 7.000 alemanes han sido hechos prisioneros en y alrededor de Tolón y Marsella, con lo que el número total capturados hasta ahora en el sur de Francia se eleva a más de treinta mil. En el sector costero, al este de la cabeza de puente, las vanguardias norteamericanas han avanzado hasta el río Var en varios puntos.

Italia: En muchos puntos del frente se advierte que el enemigo prepara una retirada general a posiciones más ventajosas que protegen la línea Gótica. Tropas del octavo ejército han avanzado y están en contacto con el enemigo a diez kilómetros al norte de Pontassieve y a doce al este de esa ciudad. En el alto Arno nuestras vanguardias están en contacto

¡ESPAÑOL!

El más acendrado espíritu de hermandad campea en toda la Legislación de Subsidios Familiares.

Por ello, como buen español no debes incumplir sus mandatos.

OCCASION UNICA
Para Comerciantes, Confeccionistas y revendedores
BOTONES
FANTASIA SEÑORA, SASTRE Y CONFECCION

Disponemos de grandes partidas a precios de saldo. Contra envío de pesetas OCHENTA (80) remitimos un extenso y variado surtido como muestrario para que antes de efectuar sus compras puedan apreciar mejor los tipos y calidades de nuestra ESPECIAL OFERTA. Muestras que puestas a la venta valen triple de su importe

COMERCIAL NEPTUNO
Avenida José Antonio, 562, Barcelona. Teléfono 30678

**BERLIN
da cuenta de haber derribado 24 aviones adversarios**

Se reanuda el fuego contra LONDRES

BERLIN, 28.—Del comunicado oficial:

«Bombarderos enemigos atacaron de día, protegidos por la escasa altura de las nubes, algunas localidades del oeste y del norte de Alemania, entre ellas Duisburgo y Emden. Otros ataques aéreos fueron dirigidos contra el territorio de la Alta Silesia. Por la noche algunos aviones enemigos arrojaron bombas sobre Mannheim y Ludwigshafen.

Veinticuatro aviones enemigos fueron derribados en estos ataques. Un violento fuego de repesallas con la V 1 continúa dirigido contra Londres.—EFE.

**“EL DIARIO DE AVILA”
y los cortes de fluido eléctrico**

Rogamos a nuestros lectores que sepan disculpar las deficiencias en el reparto del periódico los días señalados para corte de fluido eléctrico en los cuales la hora de salida quedará notablemente retrasada por imposibilidad de funcionar las máquinas durante el día.

**Pensión Madrid
[San Mateo núm. 6**

Habitaciones gran confort. Cuarto de baño y calefacción. Cocina esmerada. Junto Metro Tribunal. Teléfono 26.319. MADRID.

PAGO

Extraordinariamente Mobiliarios, cuadros, porcelanas, pianos, pianolas, escribanías, relojes de sobremesa y pared. También compro toda clase de miniaturas y toda clase de objetos de arte y antigüedades
Parador de la Fruta. HIDALGO

Torrón FOTOGRAFO
Entrada, 7.—AVILA

Beneficario de Vivienda Protegida

Si quieres que, en caso de ocurrir tu muerte prematura, la vivienda pase a tu esposa e hijos sin efectuar nuevos desembolsos contrata enseguida el Seguro de Amortización de Préstamos en el Instituto Nacional de Previsión Servicio de Seguros Libres.

Las tropas alemanas continúan librando combates violentos en Rumania

BERLIN, 28.—(Del comunicado oficial):

«En Rumania nuestras tropas continúan librando violentos combates a ambas orillas del bajo Pruth. Continuando su avance hacia el sur y el oeste, el enemigo ha atravesado el Sereth y ha ocupado Foscani, a pesar de una defensa encarnizada; perdió numerosos carros. Haciendo frente a los intentos del adversario de invadir Hungría en los Cárpatos orientales, las fuerzas germano-húngaras han desencadenado contraataques que progresan satisfactoriamente. Al noroeste y cerca de Piatra han fracasado varios ataques soviéticos.

En la cabeza de puente del Vistula, al oeste de Baranof, se libran violentos combates ofensivos y defensivos. Entre el Vistula y el Naref, los soviets continúan su ofensiva y extendieron sus operaciones hasta el norte del Bobr. Fueron rechazados después de duros combates. Fueron cerradas varias irrupciones. Al noroeste de Mitau, al oeste de Modohn y

al nordeste de Valk fracasaron los violentos ataques enemigos ante la encarnizada resistencia de nuestras tropas. El enemigo, que había penetrado en el sector al norte de Dorpat, fué contenido mediante un contraataque. Cincuenta aviones enemigos han sido derribados en el frente del Este en combates aéreos y por la acción de la D. C. A.—EFE.

BERLIN, 28.—Cuarenta y siete aviones soviéticos fueron derribados ayer por los cazas alemanes en el curso de violentos combates aéreos. Potentes formaciones de bombardeo alemanas prosiguieron ayer sus ataques contra las concentraciones de tropas y columnas de infantería soviéticas, especialmente en las regiones de Mitau, Modohn y Dorpat. Son muy importantes las pérdidas infligidas a los soviets. En la zona báltica, los aviones alemanes atacaron el tráfico de abastecimiento de los soviets y destruyeron más de 200 vehículos motorizados.—EFE.

Colegio del Apóstol Santiago

Legalmente reconocido. 1.ª y 2.ª enseñanza. DIRIGIDO POR SACERDOTES
Grandes campos de deportes propios
VAZQUEZ, 74. — TELEFONO 64 013. — MADRID,

CRONICA ABULENSE

Notas deportivas A propósito de una próxima exposición

Calendario de la Tercera División.—El Avila jugará su primer partido oficial contra el Imperio, de Madrid, en nuestra ciudad. Esta noche llegará a Avila Ricardo Zamora para presenciar los entrenamientos de nuestro equipo titular. El día 10 de septiembre, en el nuevo campo de deportes, jugará el Avila C. de F. contra el Atlético Aviación

Hoy es día de sensacionales noticias para la afición futbolística abulense. La primera de ellas es que la Federación Española ha aprobado ya el calendario de partidos de la Tercera División.

En cuanto se refiere al Grupo sexto, a que pertenece Avila, el scrtee ha dado las combinaciones siguientes:

PRIMERA VUELTA

Día 24 de septiembre—Burgalesa-Palencia; Segoviana Valladolid; Ferroviario-Béjar; Atlético de Zamora Salamanca; Avila-Imperio.

Día 1 de octubre.—Palencia-Avila; Valladolid Burgalesa; Béjar Segoviana; Salamanca-Ferroviaria; Imperio-Atlético de Zamora.

Día 8.—Palencia-Valladolid; Burgalesa-Béjar; Segoviana Salamanca; Ferroviaria-Imperio; Avila Atlético de Zamora.

Día 15.—Valladolid-Avila; Béjar-Palencia; Salamanca-Burgalesa; Imperio Segoviana; Atlético de Zamora Ferroviaria.

Día 22.—Valladolid-Béjar; Palencia-Salamanca; Burgalesa Imperio; Segoviana Atlético de Zamora; Avila-Ferroviaria.

Día 29.—Béjar-Avila; Salamanca-Valladolid; Imperio-Palencia; Atlético de Zamora-Burgalesa; Ferroviaria Segoviana.

Día 5 de noviembre.—Béjar-Salamanca; Valladolid Imperio; Palencia Atlético de Zamora; Burgalesa Ferroviaria; Avila Segoviana.

Día 12.—Avila-Salamanca; Imperio Béjar; Atlético de Zamora-Valladolid; Ferroviaria Palencia; Segoviana Burgalesa.

Día 19.—Salamanca-Imperio; Béjar Atlético de Zamora; Valladolid Ferroviaria; Palencia Segoviana; Burgalesa Avila.

Estos partidos se jugarán en los campos de los clubs que figuran en primer lugar. En la segunda vuelta, que terminará el 28 de enero, se repetirán los partidos, pero en los campos contrarios.

Desde hace un par de semanas nuestro equipo está entrenándose a fondo, bajo la dirección de su competente preparador don Alejandro Mories. Los muchachos hacen ejercicios de cultura física, saltos, carreras, etc., y de vez en cuando algo de balón.

El popularísimo Ricardo Zamora, gran amigo de los dirigentes del deporte local y entusiasta del «Avila C. de F.» llegará esta noche a nuestra capital, y mañana, a las siete de la tarde, presenciará un partido de entrenamiento entre dos equipos de la Sociedad, para cambiar impresiones con el preparador del club titular, señor Mories.

Este partido será a puerta cerrada, pero podrán presenciarle los socios del club, mediante la presentación del recibo del mes corriente.

Diremos, por último, que el día 10 de septiembre jugará en nuestra capital, y ya en el nuevo cam-

po, el primer equipo del Atlético Aviación. No estarán para entonces totalmente terminadas las obras, pero se ha concertado el partido, en primer lugar, porque más adelante no habría sido posible traer al formidable equipo madrileño ni tendría fechas libres el Avila, y en segundo, por la necesidad de dar a nuestro equipo algún partido fuerte antes de comenzar la competición oficial.

De modo, querido lector, que el ambiente deportivo comienza a caldearse y muy pronto se pondrá al rojo.

¡Y a ver qué pasa!

Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N.-S.

Sección Femenina

Organizado por la Sección Femenina, de acuerdo con la Inspección de Sanidad, en fecha próxima dará comienzo en nuestra capital un curso para enfermeras; en él podrán tomar parte todas aquellas camaradas que deseen capacitarse como enfermeras de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N.-S.

Los informes sobre este curso pueden recogerlos en esta Delegación Provincial de la Sección Femenina (Regiduría de Divulgación y Asistencia Sanitaria Social), Avenida de Portugal, 33.

Taller Escuela de Aeromodelismo número 1-20 de Avila

Se pone en conocimiento de todos los alumnos en general de esta Escuela, que una vez terminada la Campaña de Campamento, y de regreso del Taller del Campamento «Dos de Mayo», se reanudan las clases a partir del día de la fecha, debiendo presentarse en el día y hora de sus grupos respectivos.

El jefe de la Escuela, Juan Martínez Cardillo.

Asilo de Santa Isabel de La Serrada

Vacante la plaza de maestro se admiten solicitudes para ocupar.

El magnífico aparato de Radio, marca «Invicta», sorteado en la gran verbena organizada por los ferroviarios de esta capital, ha correspondido a don Bonifacio Navas Arroyo, vecino de Berrocalejo de Aragón (Avila), poseedor del número 11.945.

Campamento femenino «Santa Teresa de Jesús»

En atento saludo la regidora provincial del Frente de Juventudes de la Sección Femenina, camarada Pilar García Muñoz, nos invita a la apertura del campamento femenino «Santa Teresa de Jesús», que tendrá lugar mañana, día 30, en Piedradita. Agradecemos su delicada invitación.

OCASION

Vendo máquina escribir portátil, Underwood seminueva; puede verse de 2 a 4 en San Roque 13, 2.º izquierda.

Publicidad AVIL

Muy en breve, acaso el primer día del mes de septiembre, abrirá sus puertas al público la Escuela de Artes y Oficios Artísticos abulense para mostrar en espléndidas instalaciones la labor seleccionada que sus alumnos vienen realizando.

Es, sin duda, esta exposición un verdadero alarde de laboriosidad y suficiencia por parte de cuantos en el citado Centro docente enseñan y aprenden que bien merece, en estricta justicia, los más cálidos elogios.

Y a propósito de este acontecimiento que nos ocupa queremos ventilar a algunos pensamientos nuestros, inspirados por la Escuela de Artes y Oficios Artísticos desde los primeros momentos de su existencia.

Son las materias o disciplinas que en ella se cursan fundamentales en la ilustración mínima de todo ser perteneciente a una sociedad civilizada, unas, y esenciales o básicas para buen número de profesionales, dentro del campo de la artesanía, otras, porque es cierto, acaso, que la mujer verdaderamente educada, la bien

Viajeros

Con objeto de predicar en el solemne triduo que en la Basílica de San Vicente empezará mañana ha llegado de Madrid el reverendo padre Redentorista Cirilo A. Jarrilla a quien ya tuvimos el gusto de oír en las espléndidas misiones que en la pasada cuaresma se celebraron en la citada parroquia. Sea bien venido el celoso misionero.

—Han salido para Palencia, los señores de Calterón. Para Madrid, el excelentísimo señor general (retirado) don Cristóbal de la Peña y su distinguida familia. La señora viuda e hijas del general León. El comandante de Aviación señor Martín Cifuentes y familia. El señor Colomina.

Servicios de la GUARDIA CIVIL de la Provincia

—La Guardia civil de Aveinte ha detenido y entregado a la Autoridad Judicial al vecino de San Pedro del Arroyo, Celestino de la Iglesia, por amenazas e insultos a Segundo Gutiérrez de dicho pueblo.

—La de El Barraco denuncia a Felipe Yuste de San Juan de la Nava, por pastoreo furtivo.

—Por infracción a la Ley de Caza, la de Aveinte denuncia a Félix Martín, vecino del mismo pueblo, interviniéndole una escopeta y la de Navas del Marqués a Juan Pascuala y Saturnino Arcos de Las Navas por igual motivo, ocupándoles 61 lazos que empleaban.

—Por infracción al Código de Circulación: La de Barco a Antonio Herrera de dicha localidad; la de Martínez, a José Antonio Alvarez de Peñaranda; la de Aveinte a Marcelano Pérez de San Juan de la Encinilla; la de Salobral a Fausto Sánchez, Benigno Hernández, Félix Gómez y Celestino Gómez de Salobral; la de Villafranca a Marcelino Pascual de Muñozgalindo.

—El día 24 se declaró un incendio en un Hotel de la Barriada de Las Navas del Marqués quemándose la techumbre produciéndose pérdidas por valor de 12.000 pesetas.

formada para la dirección de un hogar, debe encontrarse perfectamente capacitada en corte, concepción y labores?

¿No es cierto también que con estos conocimientos, sólidamente adquiridos puede tener el pan seguro cualquier mujer que precise ganar el sustento con el sudor de su frente? ¿No es rigurosamente exacto que las Matemáticas resultan indispensables, lo mismo en la vida familiar que en casi todas las profesiones? ¿No es evidente, en fin, que los dibujos artístico y lineal, asociados, son los medios más eficaces posibles para lograr la depuración del gusto, la conciencia estética, y base y eje de la generalidad de los oficios, si éstos se han de ejercer con lucido dominio y perfección, y no de una manera rutinaria y dentro de mezquinos límites?

Pero hay aún más: Los dibujos artísticos y lineal, asociados al cancan, por lo menos, tanto rangó como la palabra y la escritura en la exposición de ideas, en la precisa comunicación entre los hombres, ya que muchas cosas no podrán ser nunca demostradas sin recurrir a la gráfica expresión. Por eso cada vez abundan más y más las ilustraciones en los libros, y por eso también el cine ha triunfado sobre éstos y sobre el discurso.

Elevada es, pues, por lo que se ve, la misión encomendada a la Escuela de Artes y Oficios Artísticos y de que ésta de Avila la viene realizando de manera cumplida y satisfactoria dará fe y testimonio la exposición a que nos referimos, no obstante no poder reflejarse en ella, por insuficiencias de local y otras dificultades, sino una mínima parte de la labor que en dicho Centro se lleva a cabo, labor que significa mayor mérito si se tienen en cuenta las circunstancias que se dan en este caso, salvadas y compensadas por el entusiasmo, capacidad y amor a las enseñanzas que pone en servicio de esta todo el Profesorado; y, por ende, sin r gáteso debemos apoyar todos a la citada Escuela, y aun más, para su mejor y más amplio desenvolvimiento, como de siempre se hace en todas las provincias de España donde existe comprensión y cultura, amor a la obra y al obrero, patriotismo y nobles afanes. ¡Dígalosí la Escuela de Artes y Oficios de la docta Salamanca, cuya Diputación y Ayuntamiento la subvencionan con cinco mil pesetas anuales, casa, luz y agua!

Pero no basta con que la Escuela disponga de abundantes medios económicos y el calor moral de organismos y personalidades. Es necesario que, paralelamente a los buenos deseos de arriba hacia abajo, marchen los deseos buenos de abajo hacia arriba, es decir, que las personas todas, sin distinción de sexos, edades y clase social, en condiciones de aprender, llenen sus aulas, embargadas por las más honrosas de las ansias humanas, por el ansia de saber, de ser más, de ser útiles, de hacer más grande y poderosa a la Madre Patria con el crecimiento constante de la cultura.

Nadie se excuse con prejuicios nimios. Nadie se avergüence de ocupar un puesto de alumno, por mucha edad que tenga, ya que el hombre debe estar aprendiendo mientras la vida le dure, y toda vez que lo auténticamente vergon

Del comunicado alemán

BERLIN, 29.—El Alto Mando alemán da cuenta de que en el bajo Sena han sido retiradas las tropas alemanas. El enemigo que intentó seguir nuestros movimientos fué contenido. Después de varios días de lucha los núcleos de resistencia alemana en París han sucumbido ante la superioridad del enemigo. Han sido hundidas varias unidades navales aliadas. EFE.

Los suburbios de Londres bajo la acción del «V 1».

LONDRES, 29.—Los suburbios

de esta capital siguen sometidos al fuego de la «V 1» —EFE.

El armisticio rumano soviético

LONDRES, 29.—A la firma del armisticio rumano soviético de Moscú asistirán los embajadores norteamericano y británico.

El Gobierno búlgaro continúa la revisión de su política interior. Por las calles de la capital se ven numerosas personas con las insignias soviéticas de la hoz y el martillo —EFE.



He aquí la obra gigantesca realizada por los alemanes en Rusia. Carretera de muchos kilómetros sobre zonas pantanosas rusas. Sobre ella pasan sólo coches con neumáticos. — («Presamundo»)

MENSAJE DE CHURCHILL al pueblo italiano

ROMA, 29.—El primer ministro británico, Churchill, dirigió al pueblo italiano, al abandonar el país, un mensaje, en el que, entre otras cosas, dijo: «Creo que la nación británica se alegrará de ver el día en que Italia, libre y progresiva otra vez, ocupe un puesto entre todos los países amantes de la paz. Mi visita a Italia ha sido profundamente interesante e instructiva. Me ha impresionado hondamente la extraordinaria amabilidad que he encontrado en todas las ciudades y pueblos visitados en mi viaje por todo el frente. En la zona de guerra, las relaciones de los italianos con los ingleses norteamericanos y otros aliados son de lo más amistoso y cordial. A pesar de las duras condiciones impuestas por la gue-

rra, de la desorganización causada por las destrucciones del enemigo y de la escasez de recursos, han sido superadas muchas dificultades.»

Churchill se refiere luego a las condiciones de vida de los italianos bajo el fascismo, afirmando que éste ocasionó al país graves perjuicios políticos, militares y económicos y después de elogiar la actitud de Italia al abandonar la guerra contra los aliados, hace una extensa descripción de las futuras condiciones del país bajo un régimen democrático.

«El primer deber de todos—agrega el mensaje—es expulsar a los alemanes del suelo de Italia. Esto sólo puede conseguirse mediante una dura lucha. Me satisface saber que pronto nuevas fuerzas italianas se hallarán junto a los ejércitos aliados»

A dicho trabajo, firme resolución, altas inspiraciones, y, sobre todo, una verdadera unidad se necesitará si Italia quiere alimentar a su pueblo y volver a ocupar su lugar entre las grandes potencias de Europa.» —EFE.

Neutralidad en Bulgaria

Beckle visita a Von Ribbentrop

BERLIN, 28.—El ministro alemán en Sofía Beckle, ha visitado al ministro de Asuntos Exteriores del Reich, Von Ribbentrop, y ha regresado después a Sofía para conferenciar con el Gobierno búlgaro acerca de la evolución de la situación, según se ha declarado hoy en la Wilhelmstrasse en respuesta a una pregunta. Antes de conocer su informe sobre su cambio de opiniones—se agrega—será imposible fijar la posición oficial con respecto al problema búlgaro.—EFE.

Ferias en Arenas de San Pedro

ARENAS DE SAN PEDRO.—Se están celebrando con gran animación las tradicionales ferias de fines de agosto. Ayer tuvo lugar una novillada en la que se lidiaron cuatro toros de Gallardo. Peris estuvo muy bien, cortando orejas, y oyó palmas Sergio Castillo en su actuación. Nozarite.

zoso es el no saber, teniendo medios al propio alcance para dejar de ser ignorante.

SE VENDE máquina de coser, lo mejor construída, y sillera 12 asientos tapizada seminueva. Informar Luis Benito, Plaza de Santa Teresa 5 entresuelo.



El Comandante Rudel, condecorado con los laureles y brillantes de la Cruz de Hierro, y conocido por el aniquilador de tanques, dirige un saludo por la Radio al pueblo alemán.— (Foto Presamundo.)

Temperaturas extremas de hoy en Avila
Máxima, 29,6 a las 17 horas.
Mínima, 15,2 a las 2 horas.
(Datos proporcionados por la Estación Meteorológica del Instituto de Enseñanza Media)